

Un nouveau règlement important de la NCAA pour les futurs joueurs de tennis de la 1^{re} division seulement

Le Centre d'admissibilité de la NCAA reconnaît le statut scolaire et amateur des élèves du secondaire désirant participer à un sport dans la 1^{re} division de la NCAA à leur première année universitaire. De plus, les diplômés du secondaire doivent s'inscrire à une école de la 1^{re} division dans un certain laps de temps.

Par le passé, les diplômés du secondaire bénéficiaient d'une période de grâce d'un an avant de s'inscrire à une école de la 1^{re} division. Cette période a été réduite à six mois pour le tennis de la 1^{re} division de la NCAA.

Le nouveau règlement sera en vigueur pour tous les joueurs de tennis qui s'inscriront dans une école de la 1^{re} division le 1^{er} août 2012 ou après cette date. (Manuel de la 1^{re} division de la NCAA, 2011).

Ce nouveau règlement s'appliquera aux diplômés du secondaire de 2011 qui prévoient retarder d'un an leur inscription (septembre 2012) après la date limite du 1^{er} août 2012.

Afin d'être admissibles dès la première année, les élèves qui termineront leurs études secondaires cette année doivent s'inscrire à une école de la 1^{re} division d'ici le mois de janvier 2012.

Obtenir une bourse d'étudiant-athlète au sein du système scolaire américain devient de plus en plus complexe. Soyez donc bien préparés.

Greg Novak
Directeur du programme universitaire de Tennis Canada
gnovaktenniscanada@gmail.com

(Source : 2010-2011 NCAA Division I Manual, renseignements confirmés par Jamie, spécialiste du NCAA Eligibility Center, 26 janvier 2011)